

MSC-Piloten dominieren Venntrophy

Stefan und Susanne Kusch erreichen den zweiten Platz auf dem Nürburgring

VON GÜNTHER WOLFF

Nürburgring - Nicht nur auf der Rallyepiste, sondern auch auf einer Rennstrecke wie dem Nürburgring können die Piloten und, hervorzuheben eine Pilotin, des MSC Wahlscheid punkten. Alleine unter den zehn Bestplatzierten bei der GLP Venntrophy befanden sich drei Teams aus Wahlscheid. Das Team Stefan und Susanne Kusch auf Citroen AX belegten den zweiten Rang von 131 gewerteten Teams. Nur zwei Ränge dahinter konnte sich Andrea Derscheid, auf Opel Corsa, mit Ihrem Ehemann Rolf, zuletzt Klassensieger beim 24 Stunden Rennen auf dem Nürburgring, in die Siegerliste eintragen. Auf dem neunten Rang platzierte sich Heinz Frins mit seiner Ehefrau Birgit auf einem VW Golf II GTI. Erheblich besser als bei der GLP Venntrophy konnte Heinz Frins als Starter in der anschließend gestarteten „Rundstrecken-Challenge-Nürburgring“ punkten. Hier erzielten Heinz und Sebastian Frins auf einem weiteren VW Golf II GTI bei zum Teil extremen Regen, einen Klassensieg. Der im Vorjahr in der GLP-Gesamtwertung und Gaumeisterschaft auf Platz Sechs gefahrene K.D. Ueberschar konnte die Venntrophy nur auf Rang 49 beenden. K.D. Ueberschar: „Es läuft noch nicht so gut. Nach einem Wechsel des Beifahrers, nun fährt mein Sohn bei mir mit, gibt es noch Abstimmungsprobleme.“